

SO MACHT LESEN NOCH MEHR FREUDE



Maria Lucia Klöcker, Inhaberin der Buchhandlung Weltenleser, hatte die tolle Idee, mit einer Spende der AKA European Export and Trade Bank für Kinderbücher auch die Arbeit der FRANKFURTER LESEPATEN zu unterstützen. Es ging darum, die Lesepatinnen und Lesepaten mit Kinderbüchern auszustatten, die sie sich wünschen konnten, um ihren „Lesekindern“ in den Schulen eine besondere Freude zu machen.

Nach der Abfrage der Wunschtitel, der Beschaffung – auch DIE FRANKFURTER LESEPATEN selbst haben sich mit weiteren Spendengeldern beteiligt – und der Verpackung der Büchertüten in der Buchhandlung, konnten die Lesepatinnen und Lesepaten ihre nächsten Lesestunden mit neuem Lesematerial starten.

Und die Begeisterung war groß:

„Das ist ja großartig...“

„Auch das ist eine schöne Initiative...“

„Danke... bin total begeistert, dieses Material zu haben...“

Herzlichen Dank für diese gelungene Aktion! Ein großes Dankeschön geht an dieser Stelle an Frau Klöcker und ihr Team für ihre Initiative, an die AKA Bank, die Sparda Bank Hessen und die Rotary Clubs Frankfurt/M.- Friedensbrücke und Städel für ihre Spenden sowie an alle Lesepatinnen und Lesepaten, die sich für die Aktion eingesetzt haben.

Bücherübergabe an die Schülerinnen und Schüler der Textorschule

Am 23. Juni war es endlich soweit: Die von den FRANKFURTER LESEPATEN angekündigten Bücher waren angekommen und konnten den Schülerinnen und Schülern der Textorschule überreicht werden. Die Freude war groß. Frau Reiche, die Lehrerin der Bienenklasse 1d, hatte die Kinder schon auf das Ereignis vorbereitet. Alle saßen im Kreis und erwarteten gespannt die neuen Bücher. Mit großem Applaus und Dankeschön wurden die Bücher entgegengenommen und die Kinder mussten sofort ihre Nasen hineinstecken.



Am Dienstag, den 6. Juli 2021, hat das Feuilleton der F.A.Z. die Situation unterstützungsbedürftiger Grundschulkindern und die Arbeit der FRANKFURTER LESEPATEN zum Thema gemacht. Der Beitrag ist im Internet unter www.faz.net/lesepaten abrufbar.

*Liebe Lesepatinnen
und Lesepaten,
liebe Leserinnen und Leser,*

Nach vielen Jahren ehrenamtlicher Arbeit der FRANKFURTER LESEPATEN als Projekt der Frankfurter Bürgerstiftung werden wir zukünftig unser erfolgreiches Engagement als eigenständiger Verein fortführen und weiter ausbauen. An unserer Zielsetzung, Kinder frühzeitig beim Lesenlernen zu unterstützen, um Teilhabe in allen gesellschaftlichen Bereichen zu fördern, ändert sich damit nichts.

Wir danken an dieser Stelle dem Team der Frankfurter Bürgerstiftung herzlich für ihre Unterstützung.

Für unsere etwa 400 Lesepatinnen und Lesepaten wird ihre wunderbare ehrenamtliche Arbeit mit den Kindern in den Frankfurter Grund- und Förderschulen wie gewohnt weitergehen. Auch die Lehrerinnen und Lehrer der Schulen können wie bisher auf unseren Einsatz vertrauen. Und wir werden wie bisher auf die zusätzliche Unterstützung der Ehrenamtlichen bei den vielen sonstigen Aufgaben, wie Marketing, Patensuche und -betreuung, Administration, Redaktion von PatenPost und Newsletter, Homepage- und IT-Betreuung, Weiterentwicklung digitaler Leseangebote und Medien, Veranstaltungsmanagement usw. zählen.

Wir starten im 10. Jahr unseres Bestehens – das wir in jedem Fall gebührend feiern werden, sobald die Pandemiesituation eine stabile Planung erlaubt – mit großem Elan und Vorfreude auf die neuen Herausforderungen nach den Sommerferien in das neue Schuljahr!!

Herzliche Grüße

Dagmar Haase
Sprecherin
DIE FRANKFURTER LESEPATEN

Lesepaten werben Lesepaten!

Bitte geben Sie den Newsletter an Interessenten weiter, die auch gern Lesepaten werden möchten.